

30 JUILLET 1952.-

NEVERS.-(58)
○○○○○○

vers 17 h.

Une " soucoupe volante " a été aperçue ce soir dans le ciel Nivernais, vers 17 h.

Deux personnes, l'une se trouvant rue de Paris, et l'autre rue de Houesse, virent patrouiller dans le ciel un disque mystérieux qui se dirigeait du SUD.OUEST au NORD.EST.

Le passage de cet engin ne dura que 2 ou 3 secondes tant sa vitesse était grande.

A peine la nouvelle s'était-elle répandue dans la ville que des habitants de FREMERY, localité située à 30 kms de Nevers, signalaient aussi, le passage d'une " soucoupe " /

Plusieurs témoins ont affirmé avoir vu l'engin marquer un temps d'arrêt au-dessus de la forêt de la Bertrange, puis disparaître en direction de l'Est à une vitesse vertigineuse.

Tous ces témoins sont d'accord pour dire que l'engin avait bien la forme d'un disque et qu'il n'émettait, ni fumée, ni bruit.

" LA NOUVELLE REPUBLIQUE DU CENTRE OUEST " du 31 JUILLET 1952.